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 司 会  SAA 久保 賢司 君 

 点 鐘  会 長 金子 正男 君 

 ロータリーソング  四 つ の テ ス ト 

 ゲスト 真岡市長 石 坂  真 一 様 

一年交換学生 ﾏﾆｴﾚ･ﾚﾅ･ｻﾗ さん 

 金子正男夫人 金 子  栄  様 

石塚龍夫夫人 石 塚  幸 子 様 

菱沼 孝夫人 菱 沼  善 江 様 

 会長挨拶  会 長 金子 正男 君 

皆さんこんにちは。初めにお

客様のご紹介をさせていただき

ます。真岡市長 石坂真一様、

それと本日、真岡市長のお話し

を聴けるという事で、ぜひ参加

したいとの要望を受け、オブザ

ーバーとして数名の女性をお呼びしております。一年

交換学生 マニエレ・レナ・サラさん、石塚幹事夫人 

幸子様、菱沼会員夫人 善江様、わたくしの妻 栄で

ございます。いつもは年 2 回、誕生日と結婚記念日に

呼ばれるわけですが、石坂新市長のお話をぜひ聞きた

いという事で参加いただきました。 

先週より炉辺会合が開かれておりますが、4 名の各

グループの座長さんには来週の発表まで、宜しくお願

い致します。 

今、韓国平昌では冬季オリンピックが開かれており、

日本の応援をテレビで、中には現地へ行かれた方もお

りますかね？・・・いずれにせよ皆さん応援している

事と思います。競技の他にも北朝鮮の美女応援団や楽

団等で日本のマスメディアが毎日のように取り上げ

ております。朝鮮半島が、世界が、どう変わって行く

のだろうと思いながら見ていますが、北朝鮮にも中国

にもロータリークラブはありません。そのような現状

でも米山奨学生の半分は中国人です。日本も第二次世

界大戦中は RI を脱会しましたが、戦後復帰し現在が

あります。世界理解月間ということで考えてみました

が、本当に中国で、北朝鮮で、また世界の国々で戦争

のない世界が来るのだろうか。RI も「奉仕の理念で結

ばれた職業人が世界的ネットワークを通じて国際理

解、親善、平和を推進すること」と謳い頑張っていま

す。理想かもしれませんが、そんな日が来れば素晴ら

しいと思いつつ今、真岡市のために全力で頑張ってお

られる石坂市長の卓話を早く聞きたいと思いますの

で、この辺で以上、会長挨拶とさせていただきます 

 幹事報告   石 塚  龍 夫  君 

① 例会変更の案内 

しもつけ RC 2 月 12 日(月) 移動例会 

3 月 14 日(水) 移動例会 

真岡西 RC 2 月 20 日(火) 振替例会(親睦旅行) 

② クラブ協議会 

2 月 22 日例会後、第 3 回

クラブ協議会を開催いたし

ます。委員長の方は、出席願

います。出席できない場合は

代理をお願い致します。 

余談ですが、先週、成田空港でチェックインの際に

スーツケースに巻いたロータリーベルトを見た JAL

の職員の方にロータリアンの方ですか？と聞かれ、そ

うです。と答えました。実は僕はロータリーの一年交

換学生でアメリカのシカゴへ行かせていただきまし

た。それで今の僕があります。本当にありがとうござ

いました。と御礼を言われました。本当に心が温まる

ことがございましたので、ご報告申し上げます。 

MU会場案内 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 
宇都宮 90 東武ホテルグランデ 
小山中央  思水荘 

真 岡 西 フォーシーズン静風 
宇 都 宮 東武ホテルグランデ 
宇都宮東 ホテルニューイタヤ 

益   子 益子カントリー 
しもつけ 石橋商工会館 

宇都宮西 東武ホテルグランデ 
宇都宮北 宇都宮グランドホテル 

小山東 小山グランドホテル 
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 委員会報告 青少年奉仕委員会 平石 典嗣 君 

第 34 回真岡 RC 杯小学生バレ

ーボール大会を 2 月 24 日(土)朝

8時 30分より開会式を行います。

ご都合の許す方は是非ともご参

加いただけますよう宜しくお願

い致します。また反省会及び懇親

会をバレーボール協会の方たちと一緒に 3 月 2 日(金)

午後7時より、けやき会館で会費5000円で行います。

ご出席いただけますよう宜しくお願い致します。 

 外部卓話    真岡市長 石 坂  真 一 様 

皆さんこんにちは。本日は真岡 RC の例会にお招き

いただきまして、ありがとう

ございます。限られた時間で

すがその中でお話しさせて

いただければと存じます。 

皆様に配布させていただ

きました資料ですが、市長になり初めて予算編成をさ

せて頂きました。トータル 540 億 1050 万円で、これ

は特別会計、水道事業会計を合わせた予算です。一般

会計は真岡市として初めて増額をさせていただきま

した。対前年比 2.8%増(約 9 億円)で予算編成をさせて

いただいたところでございます。 

今、真岡市に限らず地方都市の大きな課題は、少子

高齢化の中でどのように人口減少に歯止めをかけて

いけるかであります。東京、神奈川などの大都市に人

口が集中してしまう。栃木県でも宇都宮市に人口が集

中してしまう。その様な中で歯止めをかけるには、当

然ですが若い方に住んでいただかなければならない

訳です。真岡市も 10 年前に二宮町と合併した時は 8

万 4 千人を超えていましたが、今は 8 万人を若干割っ

ています。予想より 5 年早いペースで人口減少が進ん

でいます。そのような中で人口減少に歯止めをかける

には、①教育の水準を高くする。②働く場所の確保。

③医療や福祉、子育て環境の充実。これがなければ若

い人はこの地域に住まない。これが現状です。このよ

うな事を重点に予算編成をさせていただきました。 

① 学力の向上 

28 年度は栃木県全国小学校テストで最下位でした。

29 年度は回復傾向にあります。昨年真岡市は 2 回、独

自の試験を実施しました。結果を精査し、学校ごとに

苦手教科を分析、学力向上に結び付ける取組みを考え

ております。また情報社会のなかで ICT の活用も教育

現場の中で、どんどん取り入れられております。 

1. 全小学校に電子黒板の導入（約 1.3 億円） 

2. パソコンの更新時はタブレット型を導入 

3. 西中、東小学校をモデル校として ICT 教育の推進

を研究し、来年度以降は全校に広げていく 

また、32 年からは小学校で英語が義務化されます。

しかし、小学校では英語が教科ではないため、英語を

話せる先生は皆無に近い状況です。真岡市ではイング

リッシュスクールで先生方の指導もしておりますが

限界がございます。外国人の英語助手を採用しており

ますが、増員させていただき、特に小学校で先生の助

手を務められる方を今年は新しく採用させていただ

き、しっかりとした教育の推進を図り、英語のできる

子供たちを育てる教育に取組みたいと思います。 

② 働く場所をしっかりすること 

1. 新しく第6工業団地の条件をクリアできる候補地

を 3 か所設定し、年度内には 1 候補地に絞り、新

しい雇用を生み出せる工業団地とするための調

査費を組ませて頂きました。 

2. 保育所・保育士の確保 

現在、場所を選ばなければ入れますが、勤め先や

住まいの環境で制限がある場合は待機となって

います。また、保育士も不足しており、今年の 4

月以降、毎月 3 万円の奨学金を支払い、真岡市の

保育園・幼稚園の先生になる方を支援致します。 

3. 病児保育の充実 

若い世代が安心して暮らせる、働ける地域を確立

するため、全体的な福祉・教育を進めていきたい

と思います。障害をもったお子さんが安心して暮

らせる地域にしなければなりません。国の補助も

ありますが、全額無料で行っているのは栃木県だ

けです。 

4. 就職支援 

半年以上働き定住していただける場合 1 人 10 万

円、配偶者･ご家族は 1 人 2 万円、限度額 20 万円

をご支援させて頂きます。 

5. 農業 

いちごサミットに向けて本格的な活動開始 

12 月 3 日：井頭公園いちごフェスタ開催（来場者

2 万人超） 

1 月 27 日：有楽町駅前で“真岡市いちごフェス

タ”開催（10 分で完売） 

とちおとめは知っているが、真岡市のことは名前さ

え知らない。栃木県は苺の産地なんですか？という方

が大半でした。 

認知度を上げブランド化を図る施策として、横浜赤

レンガ倉庫で開催されるフェスタに自治体としての

参加要請もいただきました。PR 費やコラボレーショ

ン企画費として予算を配分させていただきました。 

新規就労者につきましては、新しく真岡へきて農業

を始める方には家賃の援助、畑・田んぼの借り受け支

援、同時に親元で新規就労される方にも支援していく。

このような取組をして農業も活気のある地域にして

いきたいと思います。 

③ 医療や福祉 

日赤病院が救急病院としての役割を担っていただ

く為の支援をしていきます。日赤敷地をお借りして一

時医療、急患センターを真岡市独自で開院します。 

④ ディスティネーションキャンペーン 

木綿会館、久保記念館の二つを拠点に、特に門前地

区を中心に新しい街づくりに取り組んでいきます。真

岡市役所の若い職員 12 名でチームを編成し勉強会や

視察を実施し商工会議所、商店街の皆様と協議しなが

ら町の中の拠点づくりを進めていきます。 

⑤ 産業団地の新規造成 

真岡市は公共の交通手段的には不便な場所ですが、 



車での移動は道路が整備されていて便利な場所です。

新しい産業団地を造成し、新規雇用を生み出し法人税

等の税収を確保していきたいと思います。 

⑥ 真岡市役所 新庁舎の建設 

80 億円の庁舎を予定しています。今迄の歴代の市長

や職員の方々にご苦労いただき、建設基金 40 数億円

を積んでいただきましたが、これは殆ど使いません。

合併特例推進債を使うと別枠で交付金をいただけま

すので、予定より 13 億ほど支出が少なくなります。

国からのお金をしっかりと使わせていただき基金は

国からの交付金を得られない事業に使うようにして

いきたいと思います。 

また、準備室をつくり調査研究等をしていきますが、

市役所が出来上がった際に解体を致します。そこに新

しい街づくりとして PFI 事業を推進していきます。こ

れは税金投入ではなく民間活力で民間の皆様の資金、

能力、ノウハウをお借りして建物を作っていこうとい

う事業です。また子供たちが利用する図書館や色々な

複合施設をそこに入れます。民間の企業様に建設いた

だき、市や商工会議所や色々な人が活用していく事業

です。 

今、栃木県は国体開催に向けて体育館やプールを建

設していますが、これもすべて PFI 事業です。日立系

列の会社をはじめ金融や色々な業種が何十社と協力

し一つの会社を作り事業を展開、運営していく、これ

が PFI です。 

⑦ コミュニティ FM 整備事業 

33 年度に FM コミュニティラジオを開局いたしま

す。全国で 330 の自治体が実施していますが、関東で

はあと数局しか電波許可を取れません。この許可をい

ただける目途がつきましたので、設計を開始いたしま

す。これはラジオの他に防災無線の役割を持つコミュ

ニティラジオです。専用のラジオを購入いただきます

が、番組終了後に電源を切っても災害等があった時に

自動で電源が入り災害状況や諸々の情報が発信され

ます。これが地域コミュニティラジオの特徴です。真

岡市がより安心安全な地域となるよう進めていきま

す。 

⑧ マイティプラットホーム事業 

栃木県では真岡市が初となります。マイナンバーカ

ードを作成いただきますが、他のカードポイント(JAL

マイレージなど)と真岡市ポイントが変換でき、見合っ

た商品を購入できる仕組みです。ふるさと納税商品が

100 以上ありますが、納税しなくてもそのポイントで

購入することができます。その取り組みを今年の 4 月

より開始致します。これは予算化していませんが、お

金が殆ど掛らない事業です。 

⑨ 総括 

これからは選択と集中、選択と決断が必要になると

思っています。今回の予算でも時代に沿わないものな

ど、カットするものと集中して配分するものとを考え、

今回の予算を編成いたしました。これから事業も本格

化していき、来年 31 年度は 3 割から 4 割増しの予算

になっていくと思います。 

新庁舎建設をはじめ大型プロジェクトを進めてい

くなかで、今後 400 億を超える一般会計予算を予定さ

せて頂いております。皆様方がお納めいただいた税金

を無駄にしないよう、またしっかりと貯金をし、健全

な財政を務めながら真岡市の集中的な事業の推進で

人口減少に歯止めをかける。そ

ういう思いで予算を編成しまし

た。今後、議会でご承認をいただ

いた上で、スタートをしていく

予定でございますが、是非とも

皆様のご理解とご協力をいただ

けますよう、宜しくお願い致します。 

以上、時間となりました。御清聴有難うございまし

た。 

 スマイルボックス報告  大堀  文雄  君 

金子 正男君 石坂真一真岡市

長、卓話宜しくお

願い致します。レ

ナちゃん、幹事夫

人・幸子様、菱沼

会員夫人・善江

様、妻の栄さん、普段と違う例会も楽し

んで下さい。 

石塚 龍夫君 石坂市長、ご来訪ありがとうございます。

本日は卓話宜しくお願いします。炉辺会

合座長の皆様、ご苦労様です。 

久保 康夫君 本日、アニｲとプロアマ戦出場の為、市長

様の卓話、拝聴出来ず残念です。 

岡部貞一郎君 市長さんの卓話を歓迎致します。 

篠原 泉 君 石坂市長、ご来訪いただき卓話を拝聴出

来ます事、有難く存じます。 

篠原 宜之君 石坂市長、卓話ありがとうございます。

本日会議所の所用で拝聴出来ず残念です。

年度末に向かう折、健康には十分留意さ

れご活躍ください。 

岡本 俊夫君 石坂市長の御来訪を歓迎申し上げます。

先日の新春の集いの御盛会おめでとうご

ざいます。一市民として御活躍を祈念申

し上げます。 

福原 一郎君 真岡市長石坂様、本日は卓話をいただき

ありがとうございます。 

辻 達男 君 真岡市長石坂様ようこそ。ジャンプアッ

プ真岡！金メダルのジャンプを期待して

おります。 

石田 順一君 石坂市長様、本日の卓話楽しみにしてお

りました。どうか耳寄りなお話お願い致

します。健康に留意されましてご活躍く

ださい。 

広瀬 紀夫君 真岡市長石坂様、卓話ありがとうござい

ます。 

海老原 均君 石坂市長、卓話ありがとうございます。

石坂市長の個性ある市政をご期待いたし

ます。 

宇賀神祐一君 石坂真岡市長様、卓話ありがとうござい

ます。本日、高知県に出張にて拝聴出来

ず残念です。 



柳 浩雄 君 石坂市長、御来訪頂きありがとうござい

ます。 

杉田貞一郎君 石坂市長、本日はありがとうございます。 

三澤 幸光君 石坂市長の御臨席を歓迎申し上げます。

昨日の大内中でのキャリア教育では青木、

平石、久保、大森、日下田、森田の７名

の会員にご協力頂きありがとうございま

した。山口校長先生、担任の山本先から

大変な感謝をいただきました。 

大越 正和君 石坂市長いらっしゃいませ。卓話宜しく

お願い致します。 

岡本 佳男君 市町さん、いつもお世話になっておりま

す。本日の卓話宜しくお願い致します。 

小林勇一郎君 石坂市長、卓話ありがとうございます。

謹んで拝聴させて頂きます。寒空の下、

いつの間にか福寿草が満開になっていま

した。今日は落ち着かない席に座ってい

ます。なぜか？ 

見目 良一君 真岡市長石坂様、本日はお忙しい中、真

岡 RC においで下さりまして心より感謝

申し上げます。昨年 11 月の斗六訪問の

際は篠原 PP、岡本 PP と共に随行させて

頂きました。色々とお世話になりありが

とうございました。 

豊田 光弘君 石坂市長、公務ご多忙の中ご来訪有難う

御座います。本日の卓話しっかり拝聴さ

せていただきます。飲みすぎに注意し真

岡市のため頑張ってください。 

久保 賢司君 昨日はバレンタインデーでしたね。 

44 年間、1 個もチョコを貰えなかったの

は初めてでした。石坂市長は沢山もらえ

ましたか？ 

栁田 尚宏君 市町、卓話お疲れ様です。 

坂本 光 君 本日お忙しい公務の中、卓話宜しくお願

い致します。又、サッカー大会、バレー

大会のご協力ありがとうございます。仕

事柄ライフライン関係のご協力を宜しく

お願い致します。 

柳澤 正弘君 石坂市長様、クラブ来訪ありがとうござ

います。卓話どうぞよろしくお願い致し

ます。田辺座長、お世話になりました。 

渡邉 佳寛君 石坂先輩ようこそいらっしゃいました。

卓話宜しくお願い致します。中学時代は

怖くて声を掛けられませんでしたが、今

は優しい市長なので安心してお話しでき

ます。 

大森 貴之君 石坂市長、卓話ありがとうございます。

私には子供が 4 人います。しかし男ばか

りです。本日の話を聞いて女の子を作ろ

うか迷っています。 

田崎 義典君 真岡市長石坂真一様、ようこそお越し下

さいました。本日の卓話、楽しみにして

おります。 

阿久津 亮君 石坂市長、本日はご多忙の中、ご講演あ

りがとうございます。笑顔の絶えない街

［JUMP UP もおか］応援しておりま

す。本日も勉強させていただきます。 

 出席委員会スイマルボックス(2 月 15 日現在) 

 プログラム委員会  柳 澤  正 弘 君 

 出席委員会   太 田  浩 彰 君 

 

前回までのスマイル繰越金 1,853,500 

会員 76,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 76,000 

スマイル今期累計 1,929,500 

前回までの米山繰越金 47,693 

本日の米山 0 

米山今期累計 47,693 

合計金額 1,977,193 

本日の 

プログラム 

2/22 

炉辺会合報告 

 

クラブ協議会 

次回の 

プログラム 

3/1 

月初例会 

月間予定 

出席者     出席報告   出席委員会 太田 浩彰君 

在籍 59名 出席免除者 2名（有資格者 2名 + 有理由者 0名） 

例 会 日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 2月 1日 58 1 1 54 0 2 96.55 

本 日 2月 15日 58 7 - 45 1 5 91.38 

月間出席率(%) 

7月 8月 9月 10月 11 月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

95.72 94.44 90.44 88.25 87.77 91.23       

※例会欠席は AM11:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 


